

Bayern-Fans sind auch gute Stockschützen

Karpfhamer Hüttln gewinnt Turnier der Pomperlbuam

Bad Griesbach. Bereits zum neunten Mal hat der FC Bayern-Fanclub „Pomperlbuam“ in der Stockhalle des ASC Griesbach ein Stockturnier für Bayern-Fanclubs veranstaltet. Im vergangenen Jahr schaffte es die Mannschaft der „Pomperlbuam“, das Turnier zu gewinnen. Heuer war man ein guter Gastgeber und überließ anderen Mannschaften die vorderen Plätze.

Bevor mit dem ersten Stock auf die Daube gezielt wurde, luden die „Pomperlbuam“ die befreundeten Fanclubs und Fans zum Weißwurstessen ein. Das internationale Bayern-Fanclub-Turnier, zu dem Präsident Manfred Wagner die Teilnehmer begrüßte, startete mit sieben fünfköpfigen Mannschaften aus Deutschland und Österreich, die größtenteils aus Hobbyschützen bestanden. Es durften auch nur zwei Teilnehmer je



Die Siegermannschaft aus Karpfham (v.l.): Markus Urlhardt, Daniel Wagner, Markus Eichinger und Sebastian Wagner mit Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner.
– Foto: Pomperlbuam

Mannschaft einen offiziellen Spielpass haben. Mit viel Spaß gingen die Teilnehmer den Wettkampf an. Die zahlreichen Zuschauer sahen ein durchwegs interessantes und gutes Stockturnier mit vielen talentierten Stockschützen. Jeder spielte gegen jeden.

Letztes Jahr noch knapp ge-

scheitert, sicherte sich heuer mit sechs gewonnenen Spielen souverän der Bayernfanclub Karpfhamer Hüttln mit den Schützen Markus Urlhardt, Sebastian Wagner, Daniel Wagner, Markus Eichinger und Daniel Lorenz den ersten Platz. Bester Schütze der Mannschaft war Markus Urlhardt, der fast keinen Fehlschuss hatte und

somit erheblich zum souveränen Sieg beitrug. Bei den Bahnsenspielen konnte sich die Mannschaft aus Oberdiendorf, die heuer zum ersten Mal dabei war, den zweiten Platz sichern. Den dritten Platz belegten die rotweißen Neifinger. Die weiteren Platzierungen: 4. Bayernfanclub Gneiding, 5. Pomperlbuam, 6. Bayernfanclub Union Natternbach und 7. Bayernfanclub Geisenfeld. Für die gute Stimmung war auch noch der FC Bayern München zuständig, denn das Team gewann sein Auswärtsspiel in Mainz mit 3:1. Im Anschluss an das Fußballspiel ehrte Präsident Manfred Wagner die Sieger und verteilte Sachpreise. Präsident Manfred Wagner bedankte sich bei allen Mitwirkenden, vor allem auch für die Unterstützung des ASC. So hatten alle Mannschaften Grund zu feiern und ließen den Abend würdig ausklingen.
– red